



Samerberger Bauhof fertigte neues Brückenbauwerk über den Steinbach

Beitrag

Ein wichtiger und gerne angenommener Samerberger Wanderweg zwischen den Ortsteilen Friesing und Holzmann führt über den Steinbach. Die bisher über den Bach führende Brücke war im Laufe der Jahre stark reparaturbedürftig geworden.

Aus diesem Grund machte sich der gemeindliche Bauhof mit dessen Leiter Peter Lankes sowie mit seinen Mitarbeitern Simon Mayer und Hannes Mayr daran, die morsche Holzkonstruktion mit einer neuen wetterfesten Eisenkonstruktion zu ersetzen. Peter Lankes ließ sich dabei von anderen Brückenbauwerken inspirieren und fertigte den neuen Übergang in einer individuellen und den örtlichen Gegebenheiten angepassten Geländer- und Gitter-Form. Nach der Fertigstellung der Brücke auf dem Samerberger Rundweg Nummer 71 bedankte sich Bürgermeister Georg Huber bei seinen Bauhof-Mitarbeitern und gemeinsam gaben sie den Weg mit einem symbolischen Bänder-Durchschnitt wieder frei.

Fotos: Hötzelsperger – Das neue vom Samerberger Bauhof gefertigte Brückenbauwerk über den Steinbach zwischen Friesing und Holzmann – von links: Simon Mayer, Peter Lankes, Bgm. Huber und Hannes Mayr.



schoenauermusi

VORVERKAUF
Pongauer Tanzlmusi
Southbrass

www.okticket.de
& VVK-Stellen

04.06.2024
BIERANSTICH
Pongauer Tanzlmusi & Southbrass

07.06.2024
WEINFEST
Gleiner Musi

08.06.2024
KONZERTABEND
Musikkapellen aus der Region (IT)

09.06.2024
BEZIRKSMUSIKFEST

10.06.2024
KESSELFLEISCHESSEN
Hohenpörtl Musi & Bärner Musi

40 Jahre SCHÖNAUER MUSI

Kategorie

1. Allgemein
2. Tourismus

Schlagworte

1. Samerberg